

Auf zum Swiss eHealth Forum 2016 in der BERNEXPO – 10. und 11. März

Elektronisches Patientendossier – was nun?

Das elektronische Patientendossier wird zur Realität. Das Bundesgesetz über das elektronische Patientendossier (EPDG) wurde von den Räten verabschiedet, nun laufen die Fristen zur Umsetzung. Bis zum Zeitpunkt der Teilnahme am System muss viel getan werden, und viele Fragen müssen bis dahin beantwortet werden. Auf diese offenen Fragen und diversen Lösungsansätze geht das Swiss eHealth Forum 2016 genauer ein.

«Implikationen auf die Unternehmensstrategie» ist das Motto des ersten Forumstags. Die behandelten Themen sind u.a.

- «eHealth und das ePatientendossier als strategischer Erfolgsfaktor»,
- «Lean Hospital und eHealth als zukunftsweisende Strategien - passt das zusammen?»,
- «Erste Erfahrungen mit dem ePatientendossier aus der Praxis (Kanton Genf)» sowie das bekannte
- «Swiss eHealth Barometer 2016 von gfs.bern: Haltungen der Stakeholder zum ePatientendossier».

Der zweite Forumstag behandelt das Thema «Konkrete Operationalisierung und Umsetzung». Hier werden uns folgende Referate begeistern:

- «Make oder Buy: Gemeinschaft bilden oder sich anschliessen?»,
- «Von der Idee zum Projekt: Umsetzung des EPDG im Kantonsspital Graubünden»,
- «eHealth und EPDG – eine Checkliste für die erfolgreiche Umsetzung», präsentiert von Jürg Lindenmann, CEO Health-it GmbH,
- «reTIsan – Patient und Gesundheitsfachleute im Tessiner Onkologie-Netzwerk» sowie
- «Challenge bezüglich Umsetzung: Wir fragen, Lösungsanbieter antworten». Hier werden Renato Gunc, Leiter Geschäftsbereich eHealth Post, Thomas Marko, CEO Bint GmbH, Alexander Mestre, Geschäftsführer Uptime Services AG, Stefano Santinelli, CEO Swisscom Health AG und Dr. Thomas Schabetsberger, Head CRM ITH icoserve, Interessantes zu berichten wissen.

InfoSocietyDays an der BERNEXPO

Das Swiss eHealth Forum 2016 findet am 10. und 11. März 2016 im Rahmen der InfoSocietyDays in der BERNEXPO statt.

Interessante Überlegungen zum Forumsthema präsentieren wir im folgenden Fachartikel von Jürgen Holm und Michael Lehmann. Er bietet eine ideale Einstimmung zu den beiden spannenden Forumstagen. Bern ist eine Reise wert!

